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9 月 16 日（土曜日）横須賀市不入斗アリ－ナに於

いて、4 年ぶりに開催されました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大和市・藤沢市・横須賀市の三市が集い、ピックル

ボール・モルック・グル－プディスカッションと 3 班

に別れ１クール４５分でローティションし、研修を行

いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

各市、ピックルボール・モルックを経験しているス

ポーツ推進委員が多いようでお互いにアドバイスし

たり、作戦を立てたりして行っているようでした。ス

コアのつけ方も勉強しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今回初めて試みたグループディスカッションは、

先々の担い手不足をどう解決していったら良いか等

話し合い、色々意見が出たようです。とても良い試み

だったと他市の方からの声もありました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

スポーツを通してコミュニケーションを取り気付

きを活かす！！ 

皆さん身体を動かし色々考え活気のある有意義な

研修会だったと多く聞きました。その後、フォーシー

ズンにて懇親会が行われ意見交換をし、次の開催地大

和市へバトンタッチしました。 

 

 

 

 

 

    記事・写真 副会長 鈴木 幸子（汐入） 

写真 広報部 部長 新堀 邦明（富士見）
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写真 事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

写真 事務局・広報部 部長 新堀 邦明（富士見） 

成人バレーボール大会  2023.9.3 横須賀市不入斗アリ－ナ 

成人ソフトボール大会  2023.9.3 横須賀市不入斗野球場 
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写真 広報部 部長 新堀 邦明（富士見） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

写真 副会長 鈴木幸子（汐入） 

よこすかスポーツフェスタ 2023 2023.10.9 横須賀市不入斗サブアリ－ナ

横須賀・三浦ブロック研修会   202310.28 横須賀市不入斗アリ－ナ 
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11 月 11 日（土）横須賀リーフスタジアムにて、

横須賀市スポーツ推進委員協議会主催、横須賀市と

（一財）シティサポートよこすかが共催で大会が行わ

れました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大会の趣旨は市民の健康増進、体育スポーツの普及

と学区内外の親睦を深めるのが目的です。１チーム辞

退の申し入れがあり、27 チームによる団体戦（6 名/

チーム）を午前の部・午後の部に分かれて行いました。 

＜参加者＞ 合計 188 名 

競技者；162 名＋スタッフ 11 名＋顧問 2 名＋ス

ポーツ振興課職員3名＋送迎スポーツ推進委員10名   

＜結果＞ 6 人/チームの２ラウンドの結果から以

下の通りです。 

優勝：港ヶ丘わいわい会（240）2 位：湘南たけや

まＡ（250）3 位：7・8 会（254） 

昨年の優勝はスコアは 252 であり、大きく向上し

ました。会場内では笑顔が多くあり皆さんに楽しんで

プレーしていただきました。 

ラウンド中の方にどのくらいの頻度で練習をされ

ていますかと伺った所、「少ない方は５～６回/年、１

～２回/月、２～３回/週、毎日という方が相当数おら

れること」が分かりました。ホールインワンが多いな、

スコアが年々よくなっているとも感じました。 

学区から出されている年度事業計画を見ても「グラ

ウンド・ゴルフ大会」を計画している学区は２３、他

に「ニュースポーツ体験」などの表記の学区もありも

う少し多くの学区でグラウンド・ゴルフが行われてい

るように推察いたします。 

 

 

 

 

また、グラウンド・ゴルフを始めて、「健康になっ

た」「地域の方との交流ができる」等の声もたくさん

伺いました。参加者の方を車で送迎していただいたス

ポーツ推進委員の方も散見され、本当にありがとうご

ざいます。 

＜反省点他＞ 

① ケガの方や体調不良の方もなく無事に終えられた。 

② 早めに集まる方があり、グラウンドの端での短い

時間ではあったが練習は OK にしたので、スムー

ズに行えた。 

③ 得点集計はラウンドごとに提出いただき、複数人

確認後会場内で入力した。 

④ 市内にはグラウンド・ゴルフ協会加盟者は 150 名

強あり、さらに呼び掛けていきたい。 

⑤ R 6 年度は 11 月 8 日（金）横須賀リーフスタジ

アム予定 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

記事 会長 林 但（富士見） 

写真 事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

スポーツの秋がやって来ました。各地で運動
会・フェスタ会場から大声が響き、元気な姿があ
ちこちで見られるようになりましたね！コロ
ナ・インフルエンザに負けず頑張ろう-！！   
副会長 鈴木 幸子（汐入） 

ホームページ   http://sukataishi.jp 

第 5 回 CSY 杯グラウンド・ゴルフ大会 

編集後記 


